



Communiqué de presse

Nexans réalise un contrat de plusieurs millions d'euros portant sur des câbles d'énergie pour le projet d'extension du port de Ras Laffan au Qatar

458 km de câbles MT/BT, notamment des câbles d'énergie résistants au feu à gaine sans plomb, ont été fournis à CCC dans le cadre d'un contrat global relatif aux infrastructures portuaires

Paris, le 19 janvier 2011 – Nexans, leader mondial de l'industrie du câble, a mené à bien un contrat de plusieurs millions d'euros, d'une durée de deux ans, pour le compte de la société d'Abu Dhabi CCC (Consolidated Contractors Company S.A.L. (Offshore)-Teyseer Contracting Company W.L.L.-JV), portant sur la fourniture de câbles d'énergie destinés au projet d'extension du port de Ras Laffan au Qatar.

CCC est le maître d'œuvre de ce projet, attribué par QP (Qatar Petroleum). Nexans a été choisi comme l'un des fournisseurs de câbles pour le contrat clés en main de type EPIC (ingénierie, fourniture, installation et mise en service) relatif aux infrastructures portuaires. Ce contrat concernait la fourniture de 458 km de câbles d'énergie MT/BT (Moyenne et Basse Tension), notamment des versions FR (résistantes au feu) à gaine en plomb ou sans plomb.

Une extension majeure du port de Ras Laffan

QP est l'entreprise publique responsable de l'ensemble des activités pétrolières et gazières au Qatar. Dans le cadre de l'aménagement de la ville industrielle de Ras Laffan, le port du même nom fait l'objet d'une extension conformément aux recommandations du plan directeur 2006, courant jusqu'en 2030. Sa superficie a été portée à 56 kilomètres carrés, ce qui lui permettra d'accueillir environ 225 millions de tonnes de produits par an grâce à l'ajout de nouveaux quais GNL, de cales sèches, d'un quai pour conteneurs, d'un ponton pétrolier ainsi que d'un poste à vracs secs pour la pétrochimie.

Souplesse et réactivité

Pour l'attribution du contrat, CCC a particulièrement pris en compte la souplesse de Nexans concernant les aspects tant commerciaux que techniques du projet, notamment le support technique apporté aux ingénieurs de CCC et l'étroite collaboration proactive entre les équipes de production, d'inspection et de vente. Au cours du projet, Nexans a démontré sa réactivité en répondant à une demande urgente dans un délai de moins de deux semaines.

A la suite de la signature du contrat de deux ans en septembre 2008, Nexans a fourni 90 km de câble 33 kV à gaine de plomb, 123 km de câble 11 kV à gaine en plomb ou sans plomb et 245 km de câble BT (basse tension) à gaine en plomb ou sans plomb. La dernière livraison a eu lieu en décembre 2010.

Tous les câbles destinés à l'extension du port de Ras Laffan ont été fabriqués par l'usine Nexans de Cheongwon en Corée, avec le total soutien de l'équipe commerciale au Moyen-Orient et des experts en contrôle qualité du Groupe basés en France.

« Nous sommes très fiers du rôle important joué par Nexans dans le succès du projet d'extension du port de Ras Laffan. Le défi a été pour nous de satisfaire les demandes de support technique immédiat, les délais serrés de livraison et les procédures strictes de contrôle qualité. Notre grande expérience dans ce type d'infrastructures nous a permis de mener à bien le contrat. Il est certain que cette démonstration de nos compétences renforcera notre position dans ce secteur mais nous aidera aussi à développer nos marchés dans les pays émergents », commente Bernard Albouy, responsable du marché Pétrole, Gaz et Pétrochimie pour Nexans.

A propos de Nexans

Inscrivant l'énergie au cœur de son développement, Nexans, leader mondial de l'industrie du câble, propose une large gamme de câbles et systèmes de câblage. Le Groupe est un acteur majeur des marchés d'infrastructures, de l'industrie, du bâtiment et des réseaux locaux de transport de données. Il développe des solutions pour les réseaux d'énergie, de transport et de télécommunications, comme pour la construction navale, la pétrochimie et le nucléaire, l'automobile, les équipements ferroviaires, l'électronique, l'aéronautique, la manutention et les automatismes.

Nexans est un groupe industriel responsable qui considère le développement durable comme faisant partie intégrante de sa stratégie globale et opérationnelle. Innovation continue en matière de produits, de solutions et de services, formation et implication des collaborateurs, adoption de procédés industriels sûrs et caractérisés par un impact limité sur l'environnement, telles sont quelques-unes des initiatives majeures qui inscrivent Nexans au cœur d'un avenir durable.

Avec une présence industrielle dans 39 pays et des activités commerciales dans le monde entier, Nexans emploie 22 700 personnes et a réalisé, en 2009, un chiffre d'affaires de 5 milliards d'euros. Nexans est coté sur le marché NYSE Euronext Paris, compartiment A. Pour plus d'informations : www.nexans.com

Contacts

Presse

Céline Révillon

Tél. : +33 (0)1 73 23 84 12

celine.revillon@nexans.com

Relations Investisseurs

Michel Gédéon

Tél. : +33 (0)1 73 23 85 31

michel.gedeon@nexans.com